

**Le samedi 30 novembre 2024 de 10 h à 16 h
au collectif voisin (11 place Charpin) à Grenoble**

**le Groupe Français d'Éducation Nouvelle 38 et Rhône-Alpes
vous invite à une journée de formation pour découvrir le**

jeu du riz



Le jeu du riz a été conçu par AUGUSTIN JAYKUMAR BRUTUS avec l'appui de structures associatives et de personnes pour développer la culture et l'éducation.

Ce jeu sera l'occasion, avec les 2 animatrices venues de Haute-Savoie, d'analyser, de s'interroger et d'échanger sur cette culture millénaire pour répondre aux interrogations suivantes :

- Où est cultivé le riz ? comment ? Dans quels pays est-il produit ?
- Quel est le chemin parcouru des rizières à l'assiette ?
- Quels sont les enjeux de sa production, sa commercialisation ?

La richesse des échanges permettra d'aller le plus loin possible dans la réflexion en s'adaptant au public présent. Ainsi on pourra approfondir les questions liées aux lieux de culture, d'environnement (agroécologie), de libre-échange, mais aussi le droit à l'alimentation voir la souveraineté alimentaire, et tout ce qui rejoint l'actualité sur l'importance de cette céréale la plus cultivée au monde.

La matinée sera consacrée au jeu, puis après un repas partagé, nous reprendrons le travail pour un moment de réflexion autour l'animation de ce jeu, la possibilité de le développer, de le faire vivre dans d'autres structures, ...

La journée est gratuite pour les adhérents du GFEN et du Collectif voisin.
Participation pour les autres : 5 euros.

Contact : gfen.ra.38@gmail.com ou christian.nemoz@orange.fr